

Appel à rassemblement

Alors que la trêve hivernale rentre en vigueur ce vendredi 1er novembre, une famille hébergée par la mairie de Clémenceau à Montauban de Bretagne se trouve menacée d'expulsion. Samuel, Evelyne et leur 6 enfants risquent de se retrouver à la rue dès ce lundi 4 novembre.

En effet, logés à 7 dans une petite chambre depuis le 31 août, c'est à l'annonce de l'arrivée récente de leur dernier enfant de RDC que la mairie non contente de cette nouvelle a exigé sur ordre de la préfecture leur expulsion immédiate du lieu sans proposition aucune de relogement.



Nous appelons donc ici à un rassemblement de soutien lundi à 10h30 devant la mairie de Clémenceau afin de demander des conditions de relogements décentes ou l'annulation de cette menace d'expulsion le temps qu'une solution soit trouvée!

Nous avons besoin de votre énergie pour nous aider à soutenir nos ami.e.s